
В Академии МВД прошла международная научно-
методическая конференция о проблемах 
юридического образования 
 
На базе Академии Министерства внутренних дел прошла 

международная научно-методическая конференция «Актуальные 

проблемы юридического образования». Об этом сообщает Telegram-

канал «Академия МВД.BY». 

 

 

 

На мероприятии поднимали темы подготовки профессиональных кадров 

для системы обеспечения национальной безопасности, тенденции 

развития юридического образования. В частности, говорили о кадровой 

политике, особенностях идеологической и воспитательной работы с 

курсантами, научном и практико-ориентированном образовании. 

 

Не оставили без внимания вопросы оптимизации методов обучения и 

более широкого применения новых информационных технологий. 

 

– Важно, чтобы выпускник вуза сразу после получения диплома был 

готов к выполнению должностных обязанностей и адаптирован к 

нынешней ситуации. Подготовка профессионала требует участия и 

других субъектов сферы высшего образования. Поэтому сегодня на 

https://t.me/AcademyMVDby


конференцию были приглашены в том числе представители 15 

сотрудничающих с нами вузов и организаций, – отметил заместитель 

министра внутренних дел Дмитрий Корзюк. 

 

Также на конференции выступили первый заместитель министра 

образования Александр Баханович, руководитель Представительства 

Постоянного комитета Союзного государства в Минске Марианна 

Щеткина, председатель ВАК Александр Гучок, руководитель 

Республиканского совета ректоров учреждений высшего образования, 

ректор БГУИР Вадим Богуш, начальники Академии МВД Александр 

Васильев и Карагандинской академии МВД Казахстана Акынкали 

Дарменов. 

 

Широкое партнерство МВД в рамках сетевого взаимодействия позволяет 

отправлять курсантов, которые в будущем будут служить по 

специфическим направлениям деятельности, на обучение в 

соответствующие учреждения образования. 
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